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　このところ古紙の市況はどうなっているか、

そしてどうなっていくのか。一体何が原因で

そうなってきたのか？いくのか？

　段ボール・新聞・雑誌が、それぞれ勝手な

動きをしている様にも見えます。今までの考

え方や捉え方が、大きく変化してきているの

でしょうか？でも、需要と供給の原則は生き

ています。

　我々の業界は、量が多いと価格が高く動く

傾向があります。紙の販売 ( 卸や直需 ) では、

量が多いと価格が安くなります。また、お客

様からお金をもらうと思うのですが、お金を

払う方がお客様という考え方がこの業界には

あり、とても戸惑いがあります。

　「利は元にあり」といいますが、どう考えた

らいいのでしょうか？

　売上は価格 × 数量です。価格競争すれば数

量の取り合いになります。利益の車間距離が

縮まるからです。右肩上がりの時は、経済は

拡大し、紙の使用量も増えますので良かった

のです。現在は右肩下がりで、人口減とIT 拡

大から活字離れが進み、紙の使用が減ってい

ます。ペーパーレスの時代と言っていいで

しょう。

　この状態で価格競争をしても意味がありま

せん。なぜなら更に発生量が減少していくか

らです。販売価格と仕入価格の車間距離をい

地球君

かに確保するか、できるかが、重要になると

考えます。

　その時、はたして誰がお客様かを考えてし

まいます。私は、利は元にありますから発生

先（仕入先）は大切ですが、買っていただく

お客様も同様に大切と考えます。

　この業界に入ってからずっと考え、何か

すっきりしない状態が続いています。価格も

数量も大切です。

　これからは需要と供給だけで、価格が決ま

るのでしょうか。そして数量がどの程度増減

するかわからない中で、買って下さるお客様

と売ってくださるお客様の関係をどのように

構築していけばいいのか。真剣に考えなけれ

ばならないと思います。

　外需、中国や韓国、台湾、ベトナム、ジャ

カルタ等の東南アジア、インドの動向も市況

に影響していくでしょう。はたして輸出でき

るだけの余剰が発生するのか、相変わらず国

内と国外の取り合い競争が続くのか、冷静な

姿勢と判断が必要だと思います。我々にとっ

て、お客様とは誰か！？

お客様は誰？お客様は誰？
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１１月２８日　第 8 回役員会　於組合事務所

午後 4 時 00 分より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、伊藤専務理事、中村会計理事、井土、

梅 田 司、奥 村、河 村、永 井、服 部、各 理 事。

梅田慎吾理事代理岡﨑太司、齋藤理事代理黒

川明。久保、安井、各監事。以上１５名。＊オ

ブザーバー参加：水谷浩輝、需給委員会参

加：杉浦茂嘉

＜報告事項＞

１　全原連の件

＊10月25日に開催された平成30年度第 6 回

理事会の報告がなされた。

＊1 月 24 日に開催予定の全原連新年会の報告

がなされた。

＊次回役員会までに全原連より国内優先供給

の依頼文書が組合に届く予定である旨及びそ

の経緯について報告がなされた。

２　古紙センターの件

＊10月25日に開催された平成30年度第 6 回

業務委員会の報告がなされた。

＊10 月 29 日に開催された紙リサイクルセミ

ナーの報告がなされた（テキスト配布）。

＊11 月に実施された出前授業（4 校）の報告

がなされた。

３　各委員会・各支部会・ＣＦＣ報告の件

＊委員会、支部会からの報告はなかった。

＊11 月 8 日に開催された六地区懇談会（大阪

開催）、11 月 14 日に開催された関東安全防

災特別委員会との合同会議、11 月 14 日に開

催された CFC 月例会の報告がなされた。関東

安全防災特別委員会との合同会議の内容につ

いて次のとおり報告、確認がなされた。

 ・来春配布予定の安全ポスターの大枠が決

まった（テーマ：変化を迫られる前に、キャ

ラクター：武将）

 ・ポスターに掲載するクレジットは CFC と

する

４　会計報告の件

　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 10

月の会計報告がなされた。

５　その他

　次の事項について報告がなされた。

 ・紙業タイムス社年賀広告掲載について

 ・日経記事について（段ボール古紙輸出最高

値、製紙 6 社原料高で格差、など）

 ・貨物自動車運送事業法の改正案について

＜審議事項＞

１　大本紙料㈱への古紙持ち去り問題対応依

　頼について

　審議の結果、次のとおり提案があり承認が

なされた。

 ・今後 K 社に GPS が入ったら大本紙料㈱に

対応を依頼する。

２　J-BRAND ラベル使用にあたっての念書

　について

　審議の結果、11/30 の全原連理事会で念書

の内容を確認した後、関係組合員に念書提出

の依頼をすることになった。

３　古紙商品化適格事業所第4回更新及び新

　規申請手続きについて

　審議の結果、原案通り手続きすることにつ

いて承認がなされた。

４　新春講演会・互例会について

　案内文書（案）及び送付先について原案通

り承認がなされた。

５　愛知県中央会新年祝賀会について

　例年どおり石川理事長が参加することにつ

いて確認がなされた。

６　輸出関連講習会開催（案）について

　原案通り承認がなされた。案内は全組合員

に送付、定員オーバー時の調整文言、事前質

問受付などについて確認がなされた。

７　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査

　票の件（第８回需給委員会と合同開催）

＊輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。

＊市況について活発に意見交換がなされた。

＊11 月度の古紙価格調査票について原案通り

承認がなされた。

議会だより議会だより



中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 葛 西 宏 治

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 小 関 良 樹

http : //www.ecopaper . jp/

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８　　　
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー
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出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6

執行役員工場長 松 本 光 史

　春日井工場

ht tp : //www. o j i paper . co . j p/

【全原連関連】

１１月３０日　平成 30 年度第 7 回理事会於

古紙センター会議室　午後3時15分より開催

＜主要議題＞

１　回収古紙の国内優先供給に関する動き

２　古紙品質管理責任者認定申請

３　平成 31 年新年計画

４　各委員会活動報告

＜その他報告事項＞

１　古紙センター業務委員会（11/30 開催）

２　第 7 回日中古紙セミナー（11/20 開催）

３　古紙持ち去り問題意見交換会（11/8開催）

４　資源リサイクル推進議員連盟総会（11/30開催）

＜各種統計資料＞

１　全原連各地区古紙在庫月別報告書（10 月）

２　財務省貿易統計 古紙輸出まとめ（10 月）

【古紙センター関係】

　古紙リサイクルアドバイザーによる紙リサ

イクル出前授業（１１月実施分）

＜授業内容（2 時限）＞

1 限目：座学　2 限目：紙すき体験

１１月３０日　平成 30 年度 7 回業務委員会

於古紙センター会議室　午後 2 時 15 分より

開催

＜議題＞

１　古紙の需給・市況動向について

２　集団回収実施団体への感謝状の贈呈につ

　いて

３　全国小中学生紙リサイクルコンテスト

　2018 入賞者（審査結果）

４　日中古紙セミナー結果報告

５　その他

 ・台湾の廃棄物輸入管理体制について

 ・今後の業務委員会等の日程について

１１月８日　六地区懇談会・懇親会　於鳥よ

し本店（大阪市中央区千日前）　午後 3 時より

開催　参加者：懇談会 55 名（内 CFC より

12 名）、懇親会 59 名（内 CFC より 12 名）

※文中 CFC メンバーは敬称略

＜懇談会概要＞午後 3 時〜

１　開会の辞　

組合だより組合だより

CFCだよりCFCだより

4 年 1 組 /41 名

講師名（担当：北勢商事㈱） 担当学級 / 人数

服部茂樹（早川義孝、森正浩、他3名）

＊11 月 1 日 桜台小学校（三重県四日市市）

4 年 1 組 /９名

講師名（担当：北勢商事㈱） 担当学級 / 人数

服部茂樹、森正浩

＊11 月 20 日 多度青葉小学校（三重県桑名市）

■座学：4 年 1・2・3 組合同

106 名（体育館で実施）

■紙すき体験：106名を2班

2カ所に分け一斉実施

講師名（担当：北勢商事㈱） 担当学級 / 人数

■座学：服部茂樹（早川義孝、水谷

忠司、森正浩、他 4 名）

■紙すき体験：服部茂樹（早川義孝、

水谷忠司、森正浩、横地弘道、他5名）

＊11 月 8 日 飯野小学校（三重県鈴鹿市）

4 年 1・2・3 組合同

112 名

＊授業参観日に開催

講師名 / 会社（団体）名 担当学級 / 人数

濱野彰吾氏/ 古紙再生促進センター

本部、森吉卓司氏 / 古紙再生促進

センター中部、神山靖規 /グリーン

リメイク㈱

＊11 月 10 日 七郷小学校（岐阜県岐阜市）



繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／
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　近畿製紙原料直納商工組合

　紙朋会会長　仲 清寿 様

２　各地区市況報告

　CFC 報告者　稲田大輔

３　各地区輸出状況及び取り組み

　CFC 報告者　青山洋二

４　その他議題（雇用、難処理古紙、2020

　年問題等）

　CFC 報告者　小野裕典

５　閉会の辞

　近畿製紙原料直納商工組合

　紙朋会初代会長　塩瀬宣行 様

＜懇親会概要＞午後 5 時 15 分〜

１　歓迎挨拶・乾杯

　近畿製紙原料直納商工組合

　理事　玉木康晴 様　　　　

２　歓談

３　各地区代表挨拶

　CFC より水谷浩輝会長があいさつ

４　中締め

　中国紙縁会　会長　岩本貴紀 様

１１月１４日　関東商組安全防災委員会との

意見交換会　於安保ホール 7 階会議室（名古

屋市中村区名駅）　午前 11 時 30 分より開催

参加者：関東商組安全防災委員 9 名、CFC13

名、ほか 1 名

＜議題＞

１　今年度の安全ポスター作製について

２　各社の安全への取組

マイクを手に発表中の稲田大輔

その手前は岩瀬祥人

マイクを手に挨拶をしている水谷浩輝会長

マイクを手に発表中の青山洋二

その手前は永井雅大



ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
平成 30 年 12 月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 104 円〜115 円

（10 番） 平均価格　109.2 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 113 円〜131 円

平均価格　123.6 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 138 円〜153 円

平均価格　146.0 円 気 配 
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３　最近の事故について

４　その他、各事業所からの要望等

１１月１４日　月例会　於組合事務所　午後

4 時より開催　会員出席者 14 名

＜議題＞

１　六地区市況情報交換作成

２　中部商組役員会等について

３　海外研修について（報告）

４　六地区懇談会（11/8 近畿開催）について

５　関東商組安全防災委員会との意見交換会

　について

６　会計報告

７　その他

　　　　　　　　　　　　　　午後５時閉会

会議中の様子。 左から関東商組安全防災委員会委

員長大久保薫様（㈱大久保常務取締役）、齋藤米蔵

様 （㈱齋藤商店代表取締役）、 鈴木雄樹 （CFC）。

意見交換会参加者全員で記念撮影 （会場にて）



古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３
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在庫量推移表在庫量推移表 （平成30年11月）（平成30年11月）

���������������������������� �

��������������������������������

���

�������

���

����

����

� � �

���������������������������������������������������������������������

���������������������������������������������������������������������

��������������������������������������������������������������������������

������������������������������������������������������������������ � �

����������������������������������������������������������������������������������

��������������������������������� � �

��������������������������� � �

���������������������

� �

� � � �����������������������������

�

���

���

�������

����

����

���������������������������
��� �

�������������������������������������������������������������������������

��������������������������
����

�����������������������������������������������������������������

��������������������������
����

������������������������������������������������������������������������������

������������������������������������������������������������������� � �

��������������������������
�� �

������������������������������������������������������������������������������

��������������������������������� � �

��������������������������� � �

������������������������������� �
� � � ������������������������������������������������������������������������������

���������������������������������� � �


